
 

No dia 12 de novembro de 2024, com início às 14:30 e término às 16:30, reuniram-se na EAV, 
Alberto Saraiva (Diretor Executivo), Celina Martins (Gerente Administrativo e Financeiro), Hugo 
Bianco (Coordenador de Produção), Lucas Bueno (Coordenador de Comunicação), Helena 
Oliveira (Coordenadora do Educativo), Nathanael Araujo (Coordenador de Ensino), Fabio Lopes 
(Gerente de Patrimônio), Rayan Andrade (Supervisor de TI), Camila Oliveira (Coordenador de 
Secretaria) e eu Cristina Igreja (Supervisor de Projetos). 

 

A reunião foi apresentada por Alberto Saraiva abordando os tópicos:  

 

- Compra do microfone por Rayan para a aula do Professor Bigode. 
Preparação de Termo de Responsabilidade para ser assinado pelo professor 
e/ou aluno que pegar equipamento da escola.  Atraso da compra deveu-se às 
especificações que não tinham sido repassadas. 

- Todas as compras de materiais deverão ser encaminhadas ao Coordenador  

de Ensino para avaliação e requisição. Prazo de 10 dias para atendimento. 

- Professores que têm impedimento e não possuem CNPJ precisam o ter para 
contratação e recebimento das aulas. 

- Cobrança de taxa de material para professores e alunos e cobrança também 
de contrapartidas dos monitores. 

- Ementas devem incluir qualquer ganho extra dos professores e constarem do  

site da escola. Faltam Ementas de cursos semestrais. 

- Estudo para Termo de Proteção de dados/imagem para implantação. Grupo 
de trabalho nosso deverá ser no modelo da prefeitura e ANPD. 

- Comunicação criar arte para Estacionamento 2025 com logo antiga da EAV e 
marca d’água. Alberto fará reunião com Cristina de Pádula para retomada do 
logo antigo. 

- Exposição do Professor Marcos Bonisson fica agendada para depois do 
Carnaval, será prorrogada a exposição do Professor Bevilacqua. 

- Documentário dos Baianos Exilados da esposa de Macalé não será cobrado. 
Marca da escola e da secretaria de cultura deverão aparecer. 

- Monica Vilela quer retomar reuniões no primeiro semestre de 2025. 

- Fabio orientar segurança para novas regras do estacionamento à noite. 

- Possibilidade de coletiva do consulado inglês aguarda resposta da secretaria 
de cultura. 



 

- 3 alunas aprovadas para o programa de intercâmbio do 1º. Semestre de 
2025, Eoli Wurm, Lili Wurm (Villa Arson) e Josephine Gerhardt (Karlsruhe). 

- Aluna de intercâmbio Sarah Banongo de Beaux-Arts de Paris precisa de mais 
horas cursadas para o Learning Agreement. Foi sugerida apresentação na 
Ocupação. 

 

 


